



2do

INFORME Legislativo y de Gestión

DIP. LILIANA ÁLVAREZ LARA



GOBIERNO DE TAMAULIPAS
PODER LEGISLATIVO



GOBIERNO DE TAMAULIPAS
PODER LEGISLATIVO

2^{do}

INFORME
Legislativo y de Gestión



LILY
ÁLVAREZ LARA
Diputada Local Distrito XVI



LILIANA ÁLVAREZ LARA
DIPUTADA DISTRITO XVI

Estimada ciudadanía.

Con fundamento a lo establecido en la Ley sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, como un deber y en estricto apego al ejercicio de transparencia, me permito presentar ante la soberanía de este Honorable Congreso del Estado de Tamaulipas y al Distrito XVI, con sede en Xicoténcatl, Tamaulipas, el cual me honro en representar; el informe de actividades legislativas, gestión y representación relativo al segundo año de ejercicio legislativo de la sesenta y cinco Legislatura Constitucional del Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, que comprende del 1 de octubre de 2022 al 30 de septiembre de 2023.

Como parte de mis obligaciones y reiterando el compromiso adquirido al elegirme con su voto y representarlos en la diputación del distrito XVI de Xicoténcatl, Tamaulipas, así también como diputada integrante de la sesenta y cinco Legislatura del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, formando parte del honroso Grupo Parlamentario de Acción Nacional, les vuelvo a reiterar que mi compromiso y responsabilidad, es el de buscar el bien común y estar siempre a favor de la sociedad de nuestro Estado.

Lilana Álvarez Lara

2^{do} **INFORME**
Legislativo y de Gestión

GESTIÓN SOCIAL



LILY
ÁLVAREZ LARA
Diputada Local Distrito XVI



GESTIÓN SOCIAL

Durante el segundo año de Actividades Legislativas, he continuado recorriendo cada uno de los municipios que conforman mi Distrito, para escuchar a la población y continuar presentando iniciativas que atiendan las necesidades de nuestros representados.



De igual forma, me he dedicado a defender causas sociales que son del beneficio de las personas de mi Distrito, como lo es mi oposición a que la Carretera "Rumbo Nuevo" tenga casetas de cobro.

Es preocupante que el gobierno estatal quiera abusar de la población implementando cobro, ya que existen personas que circulan diariamente de Cd. Victoria a Jaumave, Miquihuana, Palmillas, Bustamante, Tula y viceversa, siendo algunos de los municipios más pobres del Estado y serían además los más afectados.

De la misma forma, recibí en las oficinas del Congreso del estado a mis amigos ejidatarios de Tula, escuchando sus solicitudes y tomando acciones para plantear mejores condiciones para el campo del Altiplano Tamaulipeco.





Todo mi apoyo para mis compañeros Maestros y la educación de nuestros niños. Por ello mostré mi respaldo al magisterio y a los trabajadores de la educación, por mejores condiciones laborales y por mayor eficiencia en los procesos de la SET.





INFORME

Legislativo y de Gestión

APOYOS SOCIALES



LILY
ÁLVAREZ LARA
Diputada Local Distrito XVI



Durante los recorridos por mi Distrito, he recibido más de 2 mil solicitudes de la ciudadanía solicitando apoyo en materia de salud, educación, vivienda, deportes y bienestar social en general. Dando atención a más 500 de estas solicitudes con recursos propios y 800 más, mediante diversas instancias públicas y privadas, trabajando de la mano con los Alcaldes de mi Distrito y con los empresarios, asociaciones civiles, fundaciones y personas altruistas que han ofrecido su ayuda en diversas situaciones y a las cuales aprovecho para agradecer.

Dando un real y oportuno seguimiento para apoyar a quienes más lo necesitan, atendiendo un aproximado de 1,300 solicitudes, **beneficiando con apoyos y gestión social a más de 5,000 personas** de forma directa e indirecta.



Por lo anterior, me permito mencionar algunas gestiones y apoyos realizados:

Apoyos a la salud:

Ante las carencias en los sistemas de salud y el abandono del Gobierno Federal y Estatal, las solicitudes que más se atienden son las siguientes:

- Más de 300 personas beneficiadas con apoyo para transporte, para acudir a consulta a otros Municipios o Estados.



- 45 Apoyos para cubrir gastos personales de familiares de pacientes.
- 200 Personas beneficiadas con medicamentos o efectivo para la compra de los mismos.
- 30 Apoyos para estudios y análisis especializados.
- Apoyo a con pañales para adultos mayores y personas con discapacidad.







- Más de 50 aparatos funcionales entregados a personas con alguna discapacidad o necesidad especial. Entre los que destacan aparatos para la sordera, muletas, bastones y sillas de ruedas.





Apoyos alimentarios:

Ante el encarecimiento en los productos de la canasta básica, se realizó:

- La entrega de más de 2mil despensas a lo largo del distrito.
- Entrega de apoyos económicos a diferentes familias para cubrir necesidades básicas.
- Entrega de verduras de diferentes especies a 200 familias del distrito.





-Entrega de bolsas de dulces y juguetes para festejos de navidad y día del niño en diferentes localidades, beneficiando a 3mil niñas, niños y sus familias.







Apoyo al deporte:

Atendiendo las solicitudes, entregamos uniformes y balones a diversos equipos de futbol, beneficiando a más de 100 personas.

Así como aportaciones económicas que ayuden al traslado, realización y/o participación en diversos torneos regionales.



Se realizó la entrega de balones y apoyo económico a equipos de futbol en Gómez Farías. Siempre será mi prioridad fomentar el deporte entre los jóvenes de mi distrito, gracias por su confianza.





Tuve el honor de estar presente en el Tercer Torneo de Karate, realizado en Tula. Además tuve el gusto de aportar para la realización del mismo y ser testigo de la entrega y compromiso de los deportistas y el respaldo de sus familias. Felicito a los maestros organizadores del evento Edgar y Gustavo Ávila. Así como al Alcalde Antonio Leija por impulsar al deporte.





Tuve el gusto de apoyar a los jóvenes de Ocampo que participaron en el Campeonato Mundial de Karate en Dundee, Escocia, Valeria Muñiz Compeán, primer lugar y Andre Avila Guerrero tercer lugar.



A demás estuve presente y colaboré en la realización del cuadrangular de Softbol "Anastasio Collazo Gómez" efectuado en Tula.





CULTURA

Visité al grupo de danza autóctona del "Señor de las Angustias", del Barrio Las Piedras, de Tula, y tuve a bien recibir sus solicitudes y atenderlas a la brevedad.

Me siento muy contenta que se sigan fomentando las tradiciones y costumbres en nuestro querido Tula.



APOYO A LA EDUCACIÓN:

Particularmente la educación ha sido un tema de suma importancia en mi periodo como legisladora y he tratado de dar atención a la mayoría de las solicitudes realizadas por alumnos de diferentes niveles, así como de maestros y directivos de diversas instituciones educativas de mi Distrito, como las que se mencionan a continuación.



Se realizó la entrega de apoyos económicos para su participación en torneos deportivos y escolares, regionales, estatales y nacionales, beneficiando a más 200 alumnos de diferentes instituciones educativas, como el equipo de basquetbol del CBTA 117 de Tula, el equipo juvenil de futbol de Jaumave, los niños de la Primaria del Ejido Coronel de Tula para el concurso de Salto de cuerda, por mencionar algunos.



De igual forma se realizaron aportaciones económicas para ayudar a cubrir gastos de inscripciones, útiles escolares y transporte a 20 alumnas y alumnos de nivel medio superior y superior.



ESCUELA TELESECUNDARIA

Lec Manuel Cavazos





Cumpliendo con el compromiso hecho en Loma Alta, municipio de Gómez Farías, con nuestra amiga Claudia y su hijo. Se realizó la entrega de una bicicleta para que se traslade a la escuela.



Buscando mejorar las condiciones de clases de nuestros niños y jóvenes y ante el aumento en las temperaturas, se realizó el donativo de ventiladores en diferentes instituciones públicas, esto, ante la imposibilidad de condiciones eléctricas para colocar aires acondicionados y buscando atender de forma inmediata esta necesidad.





Impulsando el cuidado del medio ambiente y la reforestación de las áreas de las instituciones educativas, se apoyó con el donativo de 300 árboles de diferentes especies a las escuelas que lo solicitaron.





Tuve el honor de ser invitada como Madrina de Generación en más de 20 escuelas de diferentes niveles.

Es de verdad un gran placer poder ser participe en la conclusión de estas etapas escolares, las cuales marcan un antes y un después en la vida de los ciudadanos.





A demás, en agradecimiento al apoyo de las personas de mi distrito que me siguen en redes sociales, se realizó una rifa entre las mamás que participaron en la dinámica. Entregando una Pantalla en Tula, un tinaco en Tula y un ventilador en Gómez Farías.





Amigas y amigos tamaulipecos, gracias por todo ese apoyo que me brindan cuando los visito, quiero decirles, que su servidora seguirá trabajando, para lograr juntos mejores condiciones de vida y nuevas oportunidades para el desarrollo de nuestro querido Tamaulipas.

Gracias.





















GOBIERNO DE TAMAULIPAS
PODER LEGISLATIVO

2^{do}

INFORME

Legislativo y de Gestión



LILY
ÁLVAREZ LARA
Diputada Local Distrito XVI